BASKET

Jeux Olympiques

Fabien Causeur : « Ça serait génial »

Le compte à rebours qui précède les JO n'en finit plus de tourner. Ce matin, il indique J-85. Ce qui veut dire qu'il reste 87 jours avant le choc entre l'équipe de France et la Dream Team des Etats-Unis.

Son quotidien n'est pas encore olympique. A Cholet, Fabien Causeur est aujourd'hul focalisé à 100 % sur la qualification pour les play-offs, objectif du club. Mais lundi, à l'heure du tirage au sort des groupes des JO, l'arrière choletais a esquissé un sourire en apprenant que la France affronterait les Etats-Unis au 1er tour. Le choc est même prévu en ouverture du tournoi, le samedi 29 juillet. « Y'être, ça serait géniai, mais d'ici au 29 juillet, il reste encore pas mal de temps », avance prudemment Causeur, dont l'objectif personnel de la fin de saison est de gagner sa place dans ce groupe France. « Nous sommes trois postulants pour une seule place d'arrière : Yannick Bokolo, Rodrigue Beaubois et moi, estime



Fabien Causeur.

Causeur. A moi de tout faire pour retenir l'attention du sélectionneur (Ndir : Vincent Collet). *

S'il y parvient, Fabien Causeur pourra donc goûter à nouveau aux joies d'un France - USA, lui qui croisa déjà la route de la Dream Team, lors d'un match amical perdu à New-York (86-55). « J'avais joué deux minutes (Ndir : 1'21" exactement et 2 points) mais c'était un autre contexte, rappelle le Breton. Depuis deux ans, je pense avoir bien évolué. Aujourd'hui, je ne demande pas 20 minutes par match en équipe de France. J'espère juste que j'aurai ma carte à jouer, en sortie de banc. Oul, être de l'aventure, ça serait génial. »

Tristan BLAISONNEAU

Le Courrier de l'Ouest – Jeudi 3 mai 2012

